

# Radu | Hüttinger

## Fadenlifting Frankfurt am Main

Falten gehören zum Prozess der Alterung dazu. Je nach Person sind diese beispielsweise am Mund- oder Nasenbereich mehr oder weniger ausgeprägt. Viele Menschen fühlen sich damit unwohl und möchten ein ebenmäßiges und straffes Hautbild haben. Mittels eines **Fadenliftings** in der Praxis Schillerstrasse können Falten geglättet werden und so ein jüngeres Aussehen erzielt werden. Dabei umfasst die Methode nicht nur Gesichtspartien, sondern auch den Hals- und Dekolletebereich. Diese Art von Faltenbehandlung wird immer beliebter, da dadurch ein langfristiger Erfolg erzielt werden kann. Die Fäden, welche eingesetzt werden, lösen sich in ungefähr 2 Jahren auf. Der Eingriff umfasst in der Regel ca. 1 Stunde in Lokalanästhesie. Da es sich um ein schonendes Verfahren handelt, besteht ein sehr geringes Risiko und kaum Komplikationen.

Vereinbaren Sie jetzt einen Termin in unserer Praxis Schillerstrasse und lassen Sie sich von unseren Fachärzten Priv.-Doz. Dr. med. Christian Radu und Frau Dr. med. Susanne Hüttinger zu einem Fadenlifting beraten.